

白熱した取組を見せる園児たち



# 豆力士白熱の取組

## 2保育園児が相撲大会



出雲  
浜山保育園(出雲市浜町)と浜山あおい保育園(同市天神町)の「ちびっこ大相撲大会 秋場所」が5日、

出雲市大社町杵築南の大社文化アレイスうらら館であり、4、5歳児クラス44人の豆力士たちが白熱の取組を見せた。

浜山福祉会が運営する両

園では、園児の心身の鍛錬などを狙いに2011年から週1回、講師を招いて相撲教室を開催。毎年夏、秋、新春に「本場所」を開き、今回は個人戦と5人一チームの団体戦で争った。  
まわしを締めた園児たちは、力士さながらの鋭い立ち合いを見せ激突。小さい体で奮闘する姿に、見守る保護者から「押し」「押し出せ」と大きな声援が飛んだ。(園慎太郎)

出雲

本社編集局 TEL0854(2)3320 雲南支局 TEL0854(2)0000 隠岐支局 TEL0857(2)0000  
出雲総局 TEL0854(2)1001 安来支局 TEL0854(2)2000 倉太通部 TEL0853(2)9941

# ちびっこ力士 大迫力

## 園児50人 汗と涙の相撲大会

出雲

援を受けながら力いっぱい  
の相撲を取った。

出雲市浜町の浜山保育園と、同市天神町の浜山あおい保育園が合同で開く「ちびっこ大相撲大会」夏場を鍛え、礼儀作法を学んで所」が4日、同市浜町の出雲文化伝承館であり、5歳児ら約50人が、家族らの声援を受けながら力いっぱい



力いっぱいの取組を繰り広げる園児

立ち合いから、頭をつけて押したり、土俵で投げを決めたりして好勝負を展開。中には1分近くに及ぶ勝負もあり、会場を沸かせた。  
流す姿も見られた。  
福江葉奈ちゃん(5)は「いっぱい練習して勝つのでうれしかった」と話した。  
(森田一平)